

## Le gone du chaâba d'Azouz Begag, une autobiographie assez connue qui fait le plein d'émotions.

Azouz, un petit garçon franco-algérien vit avec ses parents, et va à l'école comme les autres enfants de son âge, jusqu'ici rien d'extraordinaire.

La seule différence est que le protagoniste habite un bidonville, depuis sa naissance.

Vivant à Villeurbanne dans la ville de Lyon, nous suivons ses nombreuses aventures avec ses cousins, ses frères et sœur, comment il fait face aux propos racistes à l'école, comment se passe la vie dans un bidonville ...

Si vous venez d'entrer dans le monde littéraire, ou que la lecture n'est pas votre point fort, ce livre est parfait pour vous, simple à lire, avec un langage courant, des montagnes russes sur les émotions.

De plus, cela nous apprend comment vivre quand nous n'avons ni l'eau courante, ni l'électricité, ou tout simplement un toit bien chaud à notre disposition. Mis à part tout le côté triste, et mélodramatique du livre, il y a aussi des moments drôles et amusants, je vous le conseille avec plaisir !

Atmaca Azra 2ANIM

